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VERBALE COMMISSIONE  PARITETICA  DOCENTl-STUDENTI  DEL  DIPARTIMENTO SAFE

11   gìorno   22   novembre   2018   dalle   ore   11,00   e   fino   al   23   Novembre   ore   11.00   previa   regolare

convocazione  da  parte  del  Presidente  della  Commissione  Paritetica  Docenti-Studenti  (CPDS)  (mail  del  22

Novembre  2018,  ore  10,57)  si  è  aperta  la  seduta  telematica  della  Commissione  Paritetica  Docentì-Studenti

(CPDS)  del  Dipartimento  di  Scienze Agrarie,  degli AIìmenti  e  dell'Ambiente.

L'argomento all'ordine del giorno,  cosÌ  come riponati  nella convocazione é il seguente:

1.      Relazìone annuale della commissione paritetica Docenti-Studenti (CPDS):  condivisione.

Assume  le  funzionì  di  Presidente  la  prof.ssa  Marcella  Michela  Giuliani  e  di  segretarìo  verbalizzante

della seduta  la dott.ssa  Fìlomena Valente.

1.       RELAZIONE   ANNUALE   DELLA   COMMISSIONE   PARITETICA   DOCENTl-STUDENTl   (CPDS):

CONDIVISIONE.

La   prof ssa   Marcella   Michela   Giuliani   in   una   precedente   seduta   della   Commissione   Paritetica   del

0511.2018,   (Prot.   n.   35310  -11/10  del  06/11/2018  -Verbale  n.  446/2018),   ha  distribuìto  le  diverse  Sezioni

delia  Relazione annuale della  Commissione  Paritetica  (CPDS)  tra  i componenti  della  Commissione,  tenendo

conto delle dlverse afferenze ai vari Corsi di  laurea del  Dipartimento.

1  componenti  della  CP-DS,  pertanto,  si  riuniscono telematicamente  per condividere  la  redazione  delle

diverse  sezioni  che  compongono  la  Relazione  Annuale  della  Commissione  Paritetica  di  Dipartimento,  la  cui

bozza  verrà  inoltrata  al  Presidio dì  Qualità  di Atenec).

11  Presidente  riferisce che  la scadenza  interna fissata dal  Presidio della  Qualità di Ateneo è  il  prossimo

23  novembre,  cos`i  come  indicato  nello  scadenziario  della  Relazione  Annuale  della  CPDS,  approvato  nella

seduta   del   Presidìo   della   Qualità   del   16102018.    Le   bozze   delle   Relazioni   annuali   delle   Commissioni

Paritetiche   Docenti-Studenti  (CPDS)  di  tutti   i  Cds  verranno  sottoposti  ad   analisi  e  verifica  da  parte  del

Presidio  della  Qualità  e  i  rilievi  evidenziati  verranno  trasmessi  ai  Presidenti  delle  Commissioni  Paritetiche  di

ciascun  Dipartimento  affinché  vengano  recepiti.  La  versione  definitiva  della  Relazione  deve  essere  Ìnserita

ne!la  banca  dati  ministeriale  entro  il  21  dicembre  e  discussa  in  ciascun  Consiglio  di  Dipartimento  entro  il  31

gennaio 2019.

Sono   presenti   alla   riunione   telematica   tutti   i   componenti   della   Commissione   Pantetica   Docenti-

Studenti  (CPDS).

ln  data  22  Novembre  2018  alle  ore  18 37:12  interviene  alla  seduta  telematica  la  prof ssa  Marcella

Giuliani che  riferìsce quanto di  seguito  riportato:

Carissimi Componenti,

all'interno  di questa  convocazione telematica,  inizio  a  condividere  con  voi  alcune  correzioni  apportate

alla  sez.  1   in  cui  risultano  delle  inesattezze  relativamente  ai  compiti  che  ci  eravamo  suddivisi  per  i  diversi

Cds.  Chiedo a tutti voi ed in par{icolare a  Filomena e Valeria di controllare che  le  mie modifiche

A presto,  Marcella Giuliani
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ln data 22  Novembre 2018  alle ore  19 49  interviene alla seduta telematica la  prof.ssa  Marcella Giuliani

che  riferisce quanto di seguito  riportato:
"Cari tutti,

Ie  sezioni  3  mi  sembrano tutte  ben fatte e  uniformi.  Le sezioni di  STA  1  e  11  si  discostano  leggermente

come  impostazione  dalle  altre  nelle  domande  in  cui  ci  si  rifensce  ai  quesiti  dei  questionari,  ma  i  contenuti

sono  corretti  per cui  in  questa  fase  potremmo  anche  lasciare  così.  Lascio  al  Prof.  Bevilacqua  la  scelta.  Un

ultimo  punto di  difformità  è  relativo all'ultimo  quesito  "ulteriori  miglioramenti".  Solo  per il  Cds  in  ISLA  è  stato

compilato.  Chiedo  alla  Prof.  Baiano  se  le  giuste  criticità  che  ha  segnalato  crede  di  poterle  spostare  in  altri

punti altrimenti va  bene anche cosÌ.

AIlego alcuni files con qualche piccolo suggerimento di correzione.

Buona serata,

Marcella  Giuliani"

ln  data  22  Novembre  2018  alle  ore  19:57  interviene  alla  seduta  telematica  Ìl  doti.  Antonio  Bevilacqua

che riferisce quanto di seguito riportato:
"Grazie  Marcella   Se concordate,  Iascerei così e poi  nei prossimi giorni,  in  attesa delle  modifiche che il

presidio ci  suggerirà,  uniformo  le  sezioni.  Sono  in  ritardo  con  le  16 2...e  domani  vorrei  chiudere  almeno  un

progetto...„

ln  data  22   Novembre  2018  alle  ore  20,05   interviene  alla  seduta  telematica  la  prof ssa  Antonietta

Baiano che  riferisce quanto di seguito riportato:
"Cara  Marcella, cari tutti,

Non credo che sia fattibile lo spostamento dei commenti dell'ultimo paragrafo della sez.  3 perché sono

considerazioni piuttosto trasversali rispetto alle varie domande

Sentiamo le eventuali osservazioni del presidio di qualità.

Un caro saluto a tutti.

Antonella"

ln  data 22  Novembre 2018 alle ore 20,13  interviene alla seduta telematica la  prof.ssa  Marcella Giuliani

che rìferisce quanto di seguito ripohato:
"Per me va benissimo"

ln  data  22   Novembre  2018  alle  ore  21,21   interviene  alla  seduta  telematica   la  dott.ssa  Antonella

Santillo che riferisce quanto di seguito riportato:
"Cara  Marcella

non  riesco  a  vedere  sul  file  i  tuoi  suggerimenti  di  modifiica.   Domani  sono  fuori  per  un  incontro  di

orientamento.  Se  le  modifiche  non  sono  sostanziali  potrei  inserirle  nella  versione  definitiva.  buona  serata  a

tuttj
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ln  data 22  Novembre 2018 alle ore 22,02  interviene alla seduta telematica  la  prof ssa  Marcella Giuliani

che  riferisce quanto di  seguito ripohato:
"Cara Antonella,

Ie  modifiche  non  sono  affatto  sostanziali  ma  solo  piccoli  suggerimenti  sempre  e  solo  allo  scopo  di

uniformare.

Buona serata,

Marcella"

Alle  ore  1100  del  23  novembre  2018,  termine  della  seduta  telematica,  preso  afto  degli  Ìnterventi  alla

riunione  telematica,   non  essendo  stati  evidenziati   rilievi  e/o  modifiche  da  apponare  alla   bozza   Ìnviata   in

allegato alla  convocazione telematica,  il  Presidente della  Commissione  Paritetica  Docenti-Studenti,  inoltra  la

bozza della  Relazione della Commissione (CPDS) al  Presidio della Qualità  nel termine sopra indicato.

Letto,  approvato e sottoscritto,

11  Segretario

(Dott.ssa  Filomena Valente)
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11  Presidente
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